

Anrede (Fr./Hr.)

Vorname:

Nachname:

E-Mail:

PLZ, Wohnort:

Geburtsland:

Staatsbürgerschaft:

Geburtsjahr:

Telefon:

Wer hat Dich über die Aktion informiert?:

Zentrum für österreichische und philippinische Kultur und Sprache
Sentro ng Kultura at Wika ng Austria at Pilipinas

Wagramer Str. 22
1220 Wien
ZVR: 841099392

www.zentrum-oep.at
admin@zentrum-oep.at
+43 664 5414570



Wie könnt ihr uns unterstützen?

Unterschreiben:



Online Petition:

www.philippinenhaus.at

Unterschriften- liste:

Anfordern unter:
info@philippinenhaus.at

Social Media:

Weiterleiten!
Darüber sprechen!
Teilen!

Facebook
Instagram
TikTok

Sa wakas, ang pangarap natin ay matutupad na! Unser Traum wird endlich wahr!



Philippinisches Kulturzentrum in Wien



Ang Tahanang Pilipino Austria Das Philippinenhaus

Dieses soll 2022 im 22. Wiener Gemeindebezirk zwischen der UNO City und der Alten Donau eröffnet werden.

Es wird:

Ein Ort der **Begegnung** sein...

Ein zweites **Zuhause** in der Ferne sein...

Das gegenseitige **Verständnis** fördern...

Es soll **Räume** bieten für philippinische Tradition und Gegenwart...

Sicherstellen, dass die zweite und die nächste Generation die Möglichkeit haben, die Kultur ihrer Eltern kennenzulernen und zu pflegen und somit ihre eigene Identität zu finden.

Geplante Räume:

- Philippinisches Restaurant
- Spielraum für Gross und Klein
- Sari-Sari Store / Der Greissler
- Seminarräume
- Kunst- und Handwerkmarkt
- „Fühl Dich Wohl“- Salon
- Ausstellungsraum
- Beratungsstelle
- Dienstleistungs- und Übersetzungsbüro
- Überweisungsbüro
- Reisebüro
- Vereinsbüros
- Gästezimmer
- Werkstatt
- Mehrzwecksaal
- Museum
- ...



Seit über 40 Jahren leben Filipinas und Filipinos in Österreich. Begonnen hat dies mit dem Abkommen zwischen Österreich und den Philippinen über die Entsendung philippinischer Krankenschwestern, um das hiesige Gesundheitssystem mit gut ausgebildetem Personal zu unterstützen.

Derzeit leben hier ca. 35 000 sowohl philippinische Staatsbürger und deren Nachkommen in der zweiten und dritten Generation mit österreichischer Staatsbürgerschaft.

Ein der philippinischen Gemeinschaft gewidmetes Haus in Österreich fehlt seit jeher, um dieser hier lebenden Bevölkerungsgruppe ein Gesicht zu geben und deren Beitrag zur österreichischen Gesellschaft zu verdeutlichen.

Bitte unterstütze uns dabei, dies wahrwerden zu lassen!